



## 行く1月、逃げる2月、去る3月！

大寒も過ぎ、明日は節分（3日）です。しかし、寒さはこれからが本番といった感じです。もともと節分とは「季節を分ける」ことから「節分」と言いました。現在では、節分といえば立春の前日だけを指すようになりましたが、季節の始まりを示す立春、立夏、立秋、立冬の前日はいずれも節分なのだそうです。

1月も終わり2月に入りました。昔から、「1月行く、2月逃げる、3月去る！」と言って、1月・2月・3月は、日が早く過ぎていくことを言っています。

2月は、1年で一番日数の少ない月です。

6年生は、3月19日には、卒業です。残りの登校日数は、今日を入れて33日です。どの学年の子どもたちも、残り少なくなった1日1日を大切にしようという気持ちがあることでしょう、全員が心をひとつにして、最後まで気持ちをゆるめずに充実した日々を送ってくださることを願っています。

新型インフルエンザは少し落ち着いていますが、季節性インフルエンザも気になります。子どもたちに、「うがいや手洗いを十分にしよう」「睡眠を充分とろう」「風邪かなと思ったら早めに休むよう」学校でも声かけをしていますが、各ご家庭でも、体調管理に十分な心配りをお願いいたします



## 授業参観



2月19日（金）は、今年度最後の学習参観・教育講演会の予定です。

今年度一年間の子どもたちの成長の様子をご覧いただくと共に、講演会にご参加いた

だき一緒に考えていただければと思います。日程は以下のとおりです。

日時 2月19日（金）

学習参観（各教室ほか） 9：40～10：25

教育講演会（多目的室） 10：45～12：00



## ウェブ投票のお願い

全国の「一村一品」をインターネットで紹介し、全国の方が投票したい一品をチェックして、投票をするウェブ投票が行われています。現在、本校の取り組みは2位につけていますが、1位の福島県に大きく差をあげられています。ぜひ、お知り合いの方等にご紹介いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。（2月8日で終了です！）

投票は<http://www.jcca.org/daisakusen/taikai2/entry.php>のページです。

能登川南小学校のホームページ

<http://www2.higashiomi.ed.jp/notminamisho/>

毎日更新しています。ぜひ、ご覧いただき、家族団らんの話題にしてください。

# Photo News

## フォトニュース



アイマスク体験（4年）



昔からの遊び（1年）



ケーブルテレビが取材に来校  
全国大会の発表を前に、エコスクール委員会の取り組みの取材がありました。



スキー教室（5・6年）

地域ボランティアの方たちの協力をいただき、箱館山スキー場でスキー教室を行いました。



書き初め



授業参観

今年度から開校したびわこ学院大学教育福祉学部のみなさんが小学校の授業の様子を参観されました。